

contenu du message	
de	"Carine Bloch" <sport@licra.org>
à	"paradoxx nrj" <paradoxx.nrj@orange.fr>
date	14/03/13 13:13
objet	tr: re: information
pièce(s) jointe(s)	1 fichier(s) logo licra.gif (22.34 ko)

> Message du 23/01/13 11:04
> De : sport@licra.org
> A : paradoxx.nrj@orange.fr
> Copie à :
> Objet : re: information
>
>
> Bonjour monsieur,
>
> suite à votre mail, nous ne trouvons aucune justification comme quoi votre drapeau ou tout ce qu'il y a dans votre site, possède une incitation à la haine raciale ou à l'antisémitisme.
>
> vous trouverez, ci joint, le logo de la licra si vous désirez l'insérer dans votre site internet...
>
> Cordialement,
>
> Carine Bloch
>
> Vice-presidente
> chargée du Sport
> **licra**
42, rue du Louvre
75001 Paris
Tél : 01.45.08.08.08.
sport@licra.org

> Message du 18/01/13 17:29
> De : "OLIVIER MATHIEU"
> A : sport@licra.org
> Copie à : scylla-motoball@orange.fr
> Objet : information
>
>
>> Bonjour,
>>
>> je me permet de vous contacter, je suis créateur et webmaster d'un site d'information de motoball: <http://www.scylla-motoball.com> , sport alliant moto et foot.

> > je ne suis pas affilié à une fédération, d'où le terme confédération, j'habite dans la région sud de la France et j'utilise l'image d'un drapeau "sudiste" "confédéré" en y rajoutant l'image d'une tête de mort et d'une croix.

> >

> > vous pouvez visiter mon site

> >

> > j'ai eu 1 seul reproche, comme quoi c'est une connotation politique! d'où mon étonnement...

> >

> > je vous écris pour avoir votre avis sur ce drapeau? ci-joint en pièce jointe

> >

> > par avance, veuillez agréer, mes sincères salutations

> >

> > MATHIEU Olivier

> > paradoxx.nrj@orange.fr

>

> [DRAPEAU SCYLLA 2012 1500.jpg (684.7 Ko)]